

COMMUNIQUÉ

LE SNUEP-FSU DÉNONCE UNE OMERTA DU MINISTÈRE SUR LA RÉALITÉ SANITAIRE

Contrairement à ce que dit le ministre, la rentrée est loin d'être « joyeuse » !

Suite à une consultation de ses responsables académiques, le SNUEP-FSU fait le constat d'une autre réalité : c'est plutôt un malaise réel qui règne dans les lycées professionnels !

Le premier élément probant est l'opacité des informations données aux enseignant-es lorsqu'un élève est suspecté de contamination à la covid-19 voire contaminé. Tout se passe comme si une consigne avait été donnée de ne pas divulguer les renseignements aux équipes. Ce choix de mettre « sous le tapis » est grave car il met en danger les personnels, les élèves et leurs proches dont certains sont considérés comme à risque. Les dotations en protection (masques, gel...) et les consignes de désinfection, d'aération, et de gestion des flux de circulation sont très disparates d'un établissement à l'autre y compris dans une même académie. Le SNUEP-FSU demande que des consignes harmonisées et claires soient données et appelle les collègues à saisir les CHSCT en remplissant les fiches Santé et sécurité au travail (SST) qui doivent être disponibles dans tous les établissements.

Alors que le ministre prétend que l'Éducation Nationale est prête pour la rentrée, des réponses complètement différentes d'une académie à l'autre sont données aux collègues face à des situations identiques, notamment pour la gestion des « cas contact » ou des personnels vulnérables. Le SNUEP-FSU exige des clarifications immédiates !

Dans ce contexte, l'application du jour de carence en cas d'arrêt maladie, mesure déjà inefficace et injuste, reste intolérable : le SNUEP-FSU, aux côtés de sa fédération, en revendique l'abrogation.

Comme si cela ne suffisait pas, des enseignant-es de lycée professionnel sont contraint-es de se battre localement pour obtenir les deux semaines de préparation de la co-intervention pourtant mentionnées dans la note de service n°2019-023 du 18 mars 2019. Une fois encore l'impréparation de cette rentrée et l'absence d'une circulaire claire la concernant ont augmenté les tensions dans un contexte déjà anxiogène...

Le SNUEP-FSU persiste à dénoncer l'autonomie des établissements, qui amplifie les problèmes dans cette période de crise.

Le SNUEP-FSU appelle les personnels à remonter l'ensemble des difficultés à ses équipes académiques. Cette gestion catastrophique de la crise sanitaire est dangereuse pour toutes et tous. Ensemble, renforçons le SNUEP-FSU pour forcer le ministre à protéger les personnels et les élèves, faire barrière à son projet éducatif et porter haut et fort l'urgence sociale que constitue une voie professionnelle solide et ambitieuse.